



## L'ALEBA REVENDIQUE 34 JOURS DE TÉLÉTRAVAIL POUR LES FRONTALIERS ALLEMANDS

Suite à l'augmentation du plafond fiscal du télétravail entre le Luxembourg et la France de **29 à 34 jours** par an, **l'ALEBA exige le même nombre de jours de télétravail exonérés d'impôt pour les frontaliers allemands** au Luxembourg.

Selon le président de l'ALEBA Roberto Mendolia, **les frontaliers allemands sont actuellement nettement moins bien positionnés** avec le seuil de minimalistes de 19 jours pour réglementer la question de l'imposition des revenus du travail par rapport que ceux de Belgique et de France avec un seuil uniforme de 34 jours dans les deux pays. Les décideurs politiques des pays de l'UE ainsi que la politique régionale frontalière **sont maintenant appelés à agir ici afin de régulariser ce désavantage vis-à-vis des frontaliers résidants en Allemagne.**

En particulier en période de protection du climat, de modèles de temps de travail favorables à la famille et de la pénurie de travailleurs qualifiés, les entreprises sont désavantagées non seulement en termes de compétitivité par rapport à d'autres sites.

C'est pourquoi, en tant que syndicat, **nous demandons maintenant aux responsables politiques allemands et luxembourgeois d'agir dans ce contexte.** Toute la région frontalière bénéficie d'un marché du travail économiquement fort au Luxembourg. Outre la compétitivité et l'attractivité futures du Luxembourg en tant que site économique, l'accent devrait également être mis sur l'amélioration du bien-être et de la santé des employés, ainsi que sur l'amélioration de l'équilibre entre vie professionnelle et vie privée.

Vous voulez en savoir plus sur notre syndicat et nos services ? Il suffit de nous contacter à [info@aleba.lu](mailto:info@aleba.lu).

*Roberto MENDOLIA – Président de l'ALEBA  
Contact Presse – [communication@aleba.lu](mailto:communication@aleba.lu)*



## ALEBA FORDERT 34 TAGE HOME-OFFICE AUCH FÜR DEUTSCHE GRENZGÄNGER

Nachdem die steuerliche Obergrenze für Telearbeit zwischen Luxemburg und Frankreich von **29 auf 34 Tage** pro Jahr angehoben wurde, fordert die ALEBA die gleiche Anzahl steuerfreies Homeoffice auch für die deutschen Grenzgänger in Luxemburg.

**In der aktuellen Situation sind die deutschen Grenzpendler mit der 19 Tage Bagatellgrenze zur Regelung der Frage zur Besteuerung der Arbeitseinkommen gegenüber jenen aus Belgien und Frankreich mit einheitlich 34 Tagen in beiden Ländern schlechter gestellt, so ALEBA-Präsident Roberto Mendolia. Die politischen Entscheidungsträger der EU-Länder und auch die regionale Politik der Grenzregion sind nun gefordert hier tätig zu werden, um diesen Nachteil für die in Deutschland ansässigen Grenzpendler auszugleichen.**

Gerade in Zeiten von Klimaschutz, familienfreundlichen Arbeitszeitmodellen und Fachkräftemangel, werden hier neben Mitarbeiter auch die Firmen in Bezug auf Wettbewerbsfähigkeit gegenüber anderen Standorten benachteiligt.

**Deshalb fordern wir als Gewerkschaft jetzt die Politik in Deutschland und Luxemburg auf, hier tätig zu werden.** Die gesamte Grenzregion profitiert von einem wirtschaftlich starken Arbeitsmarkt in Luxemburg. Neben der zukünftigen Wettbewerbsfähigkeit und Attraktivität des Wirtschaftsstandortes Luxemburg, sollte hierbei auch das gesteigerte Wohlbefinden und die Gesundheit der Mitarbeiter, sowie die hiermit verbundene verbesserte Vereinbarkeit von Beruf und Privatleben im Mittelpunkt stehen.

Ihr wollt mehr über unsere Gewerkschaft und zu unseren Leistungen wissen? Sprecht uns einfach an oder kontaktiert uns unter [info@aleba.lu](mailto:info@aleba.lu).

*Roberto MENDOLIA – Präsident der ALEBA  
Pressekontakt – [communication@aleba.lu](mailto:communication@aleba.lu)*



## ALEBA CALLS FOR 34 DAYS HOME OFFICE ALSO FOR GERMAN CROSS-BORDER COMMUTERS

Following the increase in the tax ceiling for teleworking between Luxembourg and France from **29 to 34 days per year**, **ALEBA is calling for the same number of tax-free home office days for German cross-border commuters in Luxembourg.**

According to ALEBA President Roberto Mendolia, **German cross-border commuters are worse off with the minimalistic 19-day threshold** to regulate the question of the taxation of labour income compared to those from Belgium and France with a uniform 34 days in both countries. The political decision-makers of the EU countries and also the regional politicians of the border region are **now called upon to take action in order to mitigate this disadvantage against the cross-border commuters living in Germany.**

Especially in times of climate protection, family-friendly working time models and a shortage of skilled workers, companies are disadvantaged not only in terms of competitiveness compared to other locations.

That is why we, as a trade union, **are now calling on politicians in Germany and Luxembourg to take action here.** The entire border region benefits from an economically strong labour market in Luxembourg. In addition to the future competitiveness and attractiveness of Luxembourg as a business location, the focus should also be on the increased well-being and health of employees, as well as the associated improved work-life balance.

You want to know more about our union and our services? Just contact us at [info@aleba.lu](mailto:info@aleba.lu)

*Roberto MENDOLIA - President of ALEBA  
Press contact - communication@aleba.lu*